
IBMは野洲から撤退するな！  
IBMは地域経済、雇用に責任を持て! 
ＩＢＭ/ＤＴＩは森川・永井さんの解雇を撤回せよ! 
IBMは責任をもって帰任社員の職場を見つけよ! 

IBM/YSC/エプソンは、YSC社員の雇用、職場
に責任を持て！ 
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  ・ＹＳＣ、日立ＧＳＴへの「移籍」をＩＢＭからの出向に戻せ！ 

ご意見は、組合ホーム・ページ： http://www.bekkoame.ne.jp/i/jmiu-ibm 組合mail ： jmiu-ibm@i.bekkoame.ne.jp 

労働相談一般は、滋賀県労働組合総連合 

(Tel.077-521-2536 Fax.077-521-2534 e-mail ： kenroren@mb1.kisweb.ne.jp) までお寄せください。 

IBM の 100%液晶子会社 DTI の不当解雇問題 
 
おととしの４月、ＩＢＭの液晶子会社ＤＴＩか

ら、不当解雇された永井さん、森川さんの裁判所

への解雇無効の公正判決要請署名は、下記のとお

りです。 

秋にはようやく法廷での審理に入る予定です。 
 

団体署名：２,９１１通  

個人署名：２２,８４１筆（７月１４日現在） 
 
カンパ箱を置いています。ご支援お願いします。 

 
支援共闘会議ホームページができました！！ 
http://otsu.cool.ne.jp/yasubun/index.htm 
 

 
4.21IBMを告発する集会 辻議長、解雇された森川さん 

 
教職員組合からも支援の訴え！ 
 

「労働者の誇りをかけて 
森川・永井さんの職場復帰を！」 

 
４月 21 日、東京で開かれた「リストラの毒味役－

IBM を告発する大集会」へ滋賀から参加された全

教滋賀教職員組合の丸岡委員長から力強いメッセ

ージをいただきました。 
 

私は、IBM を告発する４・２１大集会に参加

をして、あらためて大企業の横暴さに怒りを感

じました。そして滋賀県でも果敢に IBM/DTI の
不当解雇と闘っている森川・永井さんを一日も

はやく元の職場に復帰させるために全力で応援

したいと思います。 
 ＩＢＭは、子会社 DTI の会社清算にかこつけ

て、森川・永井さんを不当にも解雇しました。

こんな労働者を大切にしない会社には未来はあ

りません。 
この不当解雇撤回のたたかいは、劣悪な労働

条件で働かせれている多くの日本の労働者にた

たかうことの意義と勇気をもたらすことになり

ます。支援の輪をさらに広げていこうではあり

ませんか。  

つくろう、入ろう労働組合   労働組合はあなたの味方です 

相談無料・秘密厳守 どんなことでもお気軽にご相談ください 



 

野洲事業所内の最近の動き 
 
YSC（野洲セミコンダクター）の「人身売買」??  

2001 年 6 月、IBM の半導体部門を分割し、エプ

ソンとの合弁会社として設立された YSC は、６月

23 日、突如、「セイコーエプソンが IBM の 50%の持

株を購入し、セイコーエプソン１００％子会社にな

ります。」と発表しました。 
 
7 月 6 日、東京で IBM と団体交渉をしましたが「う

ちはもう一切関係ない」という無責任な態度でした。 
7 月 7 日の団交で YSC は「設立当時に、こうした

株売買(IBM が売り、エプソンが買い)の可能性のあ

る秘密契約があった。労働条件ではないから社員に

も組合にも言う必要はなかった。」などと説明してい

ます。これは、IBM は最初から半導体部門を切り離

し、売却するつもりだった、ということの可能性が

大です。 
 
エプソンは、YSC をさらに他社に売却する可能性

もないとはいえません。そんなことになれば、元の

IBM 社員は、一度も本人の同意を確認されることな

く、IBM エプソン ??社 とまるで「人身売買」

のように所属会社を変更させられてしまいます。 

 
IBM、エプソン共同での最先端３００mm 計画が

頓挫して以来、たくさんの優秀な社員が転職しまし

た。今時点での処遇の変更はないとはいうものの社

員は先の見えない会社の将来について大変な不安を

抱えています。 
 

IBM/YSC/エプソンは、YSC 社員の雇用と職場確

保に責任をもつ義務があります。希望者は IBM 籍に

戻すよう、組合は IBM に要求します。 
 組合は、YSC に 8 月 10 日で団交を申し入れてい

ます。 
 
 

 

IBMの最近の動き 
 
今年の IBM はほとんどの社員が昇給額ゼロでし

た。これは IBM はじまって以来です。IBM は常に

社会の先鞭を切って悪い制度を導入してきまし

た。これ以上、格差社会が広がらないよう組合は

断固抗議していきます。 

 

今月の歌のコーナー 

 
 
 
 
 
解雇争議のこの 1 年間の闘いを総括して IBM 支援共

闘大会 第三回総会を開催します。 
ＩＢＭ野洲不当解雇撤回支援共闘会議の 

第３回総会 
日時：９月８日（金） 

１８時３０分～２０時 
場所：草津まちづくりセンター（ＪＲ草津駅 
西口徒歩３分）２階会議室  
 

滋賀の知事選 現職破れて「もったいな

い」のニューウエイブ IBM にもみんな

で叫ぼう 社員の切捨て「もったいない」

あ～あんあ やんなっちゃった あ～あ

んあ驚いた 


